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Numéro de la 
résolution ou 
annotation 

Province de Québec 
Commission scolaire des Hautes-Rivières 
École Marie-Derome 
 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement tenu le 
mardi 26 avril 2022, à 18 h 30, via la plateforme TEAMS 
 
Étaient présents :  
 
Madame Anne-Marie-Demers, parent 
Madame Isabel Dubé, parent 
Madame Mélissa Lessard, parent 
Madame Gabrielle Provost, parent 
Madame Ferdaouss Kerchoub, parent 
Madame Nicole Boisvert, parent  
Monsieur Pascal Charland, enseignant 
Madame Annie Greendale, enseignante 
Madame Ingrid Boucher, enseignante 
Madame Chantale Bernier, représentante du service de garde  
Madame Claudine Chartrand, professionnelle  
Madame Émilie Charest, personnel de soutien 
Madame Marjolaine Hébert, représentante de la communauté 
Madame Marie-Claude Bergeron, directrice 
 
 
 
Étaient absents :  
 
Pascal Dominic Charland 
 
 
 
1. Mot de bienvenue et ouverture de la séance à 18 h 31. 

 
Madame Anne-Marie Demers, présidente, souhaite la bienvenue aux 
membres du conseil d’établissement. 
 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
 
Lecture de l’ordre du jour  
 

Modifications dans la séquence des sujets 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2022-04-26-001 
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Il est proposé par __Ingrid Boucher__ 
 

              Que l’ordre du jour soit adopté  
 
              Secondé par _Ferdaouss Kerchoub___ 

 
              Adopté à l’unanimité.  
 
 
3. Adoption du procès-verbal du 16 mars 2022 

 
Lecture du procès-verbal 
 
Au point 10 Uniformes, avions-nous une lettre de fin de contrat de Flip 
design?  Oui, à l’autre CE d’avant. 
 

 
              Il est proposé par Anne-Marie Demers_ 

 
              Que le procès-verbal du 16 mars 2022 soit adopté  
 
              Secondé par __Annie Greendale______ 

 
              Adopté à l’unanimité.  
 
 
4. Correspondance 

 
Le conseil d’établissement a reçu les Saviez-vous 3 et 4 de la part du 
ministère de l’Éducation. 
Le premier, sur le projet éducatif. L’heure est au bilan avant de repartir 
avec un nouveau. 
Rôle du conseil d’établissement dans le projet éducatif 
Le deuxième est sur la consultation des parents 
 

5. Parole au public 
 
Aucune personne ne demande la parole 
 
 

6. Formation obligatoire 
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Les membres du conseil d’établissement prennent le temps de revoir 
ensemble les fiches 7 et 8 préparées par le ministère de l’Éducation pour 
le programme de formation obligatoire des membres des conseils 
d’établissement. Ces fiches sont au sujet des règles de conduite et des 
mesures de sécurité ainsi qu’au sujet de la gratuité scolaire et des 
contributions financières pouvant être exigées. 
 
 

7. Activités et sorties (approbation, art. 87)  

             Madame Bergeron présente les nouvelles activités que l’équipe-                    
             école souhaite organiser pour les élèves. 
 
             Il est proposé par ___Nicole Boisvert___ 

 
              Que le conseil d’établissement approuve la tenue de ces                   
              sorties et activités 
 
              Secondé par ____Chantale Bernier________ 
 
              Approuvé à l’unanimité 
 
 
8. Préparation des listes des effets scolaires 2022-2023 et formation du 

comité de vérification 
 
Les enseignants font une première liste qui est révisée par le comité de 
révision et la direction générale 

Nicole Boisvert, Gabrielle Provost et Isabelle Dubé s’offrent pour faire 
partie du comité de révision. 

Madame Demers propose la formation du comité. 

Madame Bergeron demande si certains commentaires avaient été émis. 

Madame Demers rappelle la mention du nombre d’effets scolaires pour 
que ça corresponde aux offres d’achat. 

Madame Annie explique ce que les enseignantes de première année ont 
fait l’année dernière pour les familles immigrées. Soit, un vidéo 
démontrant le matériel. 

Madame Ingrid explique qu’il manque souvent du matériel en cours 
d’année. 
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9. Préparation de la révision des règles générales et des règles de 
conduite 

 
Madame Bergeron vérifie auprès des membres parents s’ils ont reçu des 
commentaires sur le code de vie de l’agenda 
Madame Dubé demande des explications quant au suivi des cas 
d’intimidations. 
 
               
10.   Uniformes 
 
Madame Bergeron nous montre les résultats des demandes de soumissions 
auprès des fournisseurs d’uniformes. Tous les fournisseurs ont répondu par 
la négative à notre demande. Les entreprises nous expliquent que nous ne 
sommes pas assez gros et que le temps est trop juste. 
Vers quoi nous nous dirigeons? 
Madame Provost suggère d’essayer une année sans uniformes 
Madame Kerchoub suggère un polo uni sans logo ou motif avec couleur 
préétablie. 
Madame Marjolaine parle de la quantité de polos que nous avons en surplus. 
Madame Dubé demande si les fournisseurs seront prêts à fournir des polos 
sans logo. Est-ce possible d’approcher l’Aubainerie pour des certificats 
cadeaux pour les familles démunies? 
Madame Ingrid explique qu’au 3e cycle l’uniforme était bien apprécié. 
Madame Émilie suggère la vente des uniformes restant pour aider les 
familles à faible revenu. 
Madame Demers mentionne que parfois les enfants préfèrent le changement 
en passant au secondaire. Elle mentionne aussi que ce n’est peut-être pas 
éthique de cibler un magasin en particulier. Peut-être des cartes prépayées. 
Madame Provost dit que c’est déjà difficile de se procurer des polos unis. 
Madame Ingrid explique l’intérêt de la transition scolaire pour créer un 
passage. 
Polo, veste, coton ouaté ou t-shirt blanc, bleu, gris et rouge sans logo, 
marque ou image seront permis durant l’année transitoire. Les uniformes 
seront tout de même acceptés. 
 
 
11. Mise à jour du Fonds à destination spéciale 

      11.1 Solde 

             La directrice de l’école présente le solde du Fonds à destination         
             spécial en date du 26 avril 2022, soit  21 529 $ 
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11.2 Campagne de financement 

 
La campagne de financement est maintenant terminée. Madame 
Bergeron présente les résultats de ventes et des contributions 
volontaires. 
 
Bénéfices de 2559.65$ 
 

11.3 Remplacement de la bascule 
 
Nous devrons remplacer la bascule dans le module de jeu, car le jeu est brisé. 
Des fonds doivent être débloqués (2161$) 
Madame Demers Propose l’achat, secondé par Madame Ingrid. 
 

11.4 Comité de la classe extérieure 
 

Le comité a été tranquille depuis le dernier CÉ. 
 
11.5 Repas de fin d’année 

Madame Bergeron suggère la reprise de dîner de fin d’année. 
Madame Dubé demande si des repas adaptés pourraient être offerts aux 
enfants avec des particularités alimentaires. Besoin de la feuille de demande 
de commandite pour commencer les démarches. 
 
12         Budget de fonctionnement du CÉ 

 
400$ est accordé au CÉ pour le fonctionnement, que ferons-nous cette 
année? 
Réunion en présentiel avec buffet? La Covid nous ne le permet pas encore. 
Madame Bergeron et Madame Demers vont organiser tout ça. 
 

13 Sentinelle de gestion de conflits 
 
Madame Dubé présente la possibilité de former des sentinelles de gestion 
de conflits avec des enfants volontaires durant les récréations. 
 
 

14 Portrait de situation sur les impacts de la COVID-19 à Marie-  
       Derome  
 
Madame Bergeron mentionne le casse-tête afin d’avoir un enseignant 
dans chacune des classes. 
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Madame Demers demande 15 minutes supplémentaires à 20h30 
Puis un autre à 20h45. 

 
15           Critères de sélection des directions d’établissement (consultation) 

 
 

Madame Demers revient sur le document envoyé il y a une semaine. Elle 
propose l’adoption, secondé par madame Kerchoub. 
 
 
16         Informations (Nouvelles de l’école) 
 

             16.1 Mot de la présidente 

Mention à tous les bénévoles 
 
             16.2 Mot de la direction 
Le mois de mai sera consacré aux sources d’énergie en l’honneur de mois de 
l’activité physique dans les écoles du Québec. 
               
             16.3 Mot des enseignantes et des enseignants 
 
Madame Annie dit que le temps défile rapidement vers la fin de l’année. 
 
             16.4 Mot des professionnels 
 
Madame Claudine explique que tout le monde travaille très fort à la 
préparation de la journée d’accueil pour les futures maternelles. 
 
             16.5 Mot du service de garde 
Madame Chantale Bernier parle des inscriptions nombreuses pour l’année 
prochaine. 
 
             16.6 Mot de la représentante des employés de soutien 

Mention spéciale à Lucie qui remplace au pied levé Dominic 

16.2 Mot du délégué au comité de parents 

Les membres n’ont pas pu aller à la dernière rencontre. 

16.3 Mot du délégué de l’OPP 
Très content de s’occuper du dîner de fin d’année. 
 
17         Varia 
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  ___________________   ______________________  
 Anne-Marie Demers Marie-Claude Bergeron 
 Présidente Directrice 

 
 
 
CÉ2022-49-26-005 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Madame Marjolaine mentionne le travail d’Émilie 
        

 
18.        Clôture de l’assemblée 

 
       À 20 h47, _Nicole Boisvert ___ propose la levée de la séance. 
 
       Secondée par __Ingrid Boucher_ 
 
       Adoptée à l’unanimité. 
 
 

 


